



Eindrucksvoller Blick in die Vergangenheit

Über 90 Menschen quer durch alle Altersgruppen: Der Fotoabend, zu dem die Dorfgemeinschaft Oberveischede ins Landhotel Sangermann eingeladen hatte, übertraf alle Erwartungen. Ermöglicht wurde der Blick in die Vergangenheit durch die Fotosammlung der Oberveischeder Heimatfreunde, die inzwischen mehrere 1000 Fotos aus Privatbesitz digitalisiert und archiviert haben. Helmut Sangermann, Mitglied der Heimatfreunde, hatte die Bildauswahl getroffen und

kommentierte einzelne Fotos mit Anekdoten und den Namen der Abgebildeten. Nach über zwei Stunden gab es großem Beifall für den Vortrag. Die Heimatfreunde luden alle Interessierten ein, ihren Stammtisch zu besuchen, der in der Regel am jedem 1. Dienstag im Monat um 19 Uhr stattfindet. Noch einmal wurde dazu aufgerufen, alte Fotos und Dokumente den Heimatfreunden zur Verfügung zu stellen und damit für die Nachwelt zu erhalten.

FOTO: PRIVAT